
Protokoll der ordentlichen Abteilungsversammlung am Montag, den 16. März 2025, 19.30 Uhr  

im Spiegelsaal des SV Esting (Turnhalle). 

Anwesende Mitglieder:    Anwesende Abteilungsleiter: 

Lander, Tobias      Fuchs, Niklas (Abteilungsleiter) 

Stein, Franz      Schatz, Christian (Kassier) 

Rosopulo, Alexander     vakant (technischer Leiter) 

Christian, Gabi      Raum, Stefan (Sportwart) 

Weis, Hans      Lander, Kerstin (Jugendwart) 

Huber, Pia      Theis, Niclas (Schriftführer) 

  

Tagesordnung:  

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

3. Berichte der Abteilungsleitung 

4. Entlastung der Abteilungsleitung 

5. Bildung eines Wahlausschusses 

6. Neuwahlen 

a. Abteilungsleiter 

b. Schriftführer  

c. Sportwart 

d. Technischer Leiter (für ein Jahr) 

7. Sonstige Beschlussfassung 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Eröffnung und Begrüßung 

11 stimmberechtigte Mitglieder werden von der vollständig anwesenden Abteilungsleitung begrüßt. Der 

Abteilungsleiter Niklas Fuchs eröffnet die ordentliche Abteilungsversammlung um 19:32 Uhr und 

begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird von den Mitgliedern in offener Abstimmung einstimmig genehmigt. 

3. Berichte der Abteilungsleitung 

Bericht des Abteilungsleiters 

• Rückblick 2024 

o Gute & stabile Mitgliederzahlen (Anfang '23: 199 | Anfang '24: 208 | Heute: 209) 

+ viele neue Anfragen zum Jugendtraining 

o Punktespiele & Meisterschaften durchgeführt 

o Gut angenommenes Jugend- und Erwachsenentraining 

o Tolle Plätze dank fleißiger Helfer 

• Danke 

o Für den Erhalt der guten Plätze 

o Hans Sommer (>100h !!) 

o Hans Decker für die Frühjahresinstandsetzung 

o Für die Pflege der Hütte 

o Kerstin Lander 

o Für das tolle Trainingsangebot 

o Marco, Tobi, Selina, Bernadette, Jacques 

o Für die super Zusammenarbeit in der Abteilungsleitung 

o Kerstin, Nici, Stefan, Christian 

• Ausblick 2025 

o Pflege und Erhalt der Anlage 

o Verstärkung und Ausbildung im Trainerteam 

o Prüfung von Verbesserungen am online Buchungssystem 

Die Mitglieder haben nach dem Bericht des Abteilungsleiters keine offenen Fragen. 

  

 

 

 

 

 

 

 



Bericht des Kassiers 

• Bilanz 2024 

o Gesamtergebnis: -548€ 

 Einnahmen: 22.816€ 

 Ausgaben: 23.364€ 

o Wichtigste Posten 

 Reparaturen/Pflege ca. 1000 € weniger als 2023: ca. 4.000€ 

 Verbandsabgaben/Meldegebühren: ca. 1.900€ 

 nicht geleistete Vereinsstunden: 4.020€  

 Gaststunden: 342€ 

 Mitgliedsbeiträge: 7.683€ 

 Sponsoring: 3.000€ 

• Christian Schatz liegen genaue Zahlen vor 

• Vermutlich positives Gesamtergebnis, Einnahmen teilweise nicht berücksichtigt 

• Stefan Raum bittet darauf zu achten, dass Überschüsse in Tennis-Rücklagen gebucht bzw. 

aufgeführt werden 

Bericht des technischen Leiters 

Die Position technischer Leiter ist vakant, Niklas Fuchs stellt den Bericht vor: 

• Leider aktuell kein technischer Leiter 

• Mithilfe aller Mitglieder ist gefragt! 

o Schaut nach unserer Anlage 

o meldet wenn euch etwas auffällt!  

• Bekannte Themen für 2025: 

o Teilweise maroder Zaun & Außentüren 

o Defektes Schloss am Haupteingang (wird ersetzt) 

o Terrassengeländer ölen 

Die Mitglieder haben nach dem Bericht des technischen Leiters keine offenen Fragen. 

Bericht des Sportwarts 

 Spielbetrieb 2024 

o HERREN SÜDLIGA 6 (4ER) GR. 136: 3er Platz von 8 

o HERREN 30 SÜDLIGA 2 GR. 256: 5er Platz, von 7  

o HERREN 40 SÜDLIGA 4 (4ER) GR. 339: 2er von 6 

o HERREN 50 SÜDLIGA 4 (4ER) GR. 385: 5er Platz von 7 

o DAMEN 30 SÜDLIGA 1 (4ER) GR. 445: 5er Platz von 7 
o BAMBINI 12 SÜDLIGA 5 GR. 829: 3er Platz von 7 

o DUNLOP Midcourt U10 SÜDLIGA 2 GR. 895: 4. von 6 

 Events 

o Vereinsmeisterschaften Jugend  

o Vereinsmeisterschaften Herren und Damen 

 Schwierig wg Terminproblemen und Wetter. 

 Gratulation an Tobi und Tschack 

o Mexican Heat  
 toller Event, Danke an Marco und Alex 

 Leider mit Verletzungspech 

 

Die Mitglieder haben nach dem Bericht des Sportwarts keine offenen Fragen. 



Bericht des Jugendwarts 

Der Bericht des Jugendwarts wird von Tobias Lander vorgestellt. 

• Jugendtraining: Sommer: ca. 54 Kinder, Winter: ca. 46 Kinder 

• Jugendmeisterschaften Altersklassen U9, U12 & U18 

• Sommercamp Anfang August mit 40 teilnehmenden Kindern. 

o Vielen Dank an alle 12 Helfer & Trainer, die dieses Event so erfolgreich stemmten. 

o Ergebnis: Zwei tolle Tage für die Kinder 

o mega Werbung für unsere Tennisabteilung & zahlreiche Neuanmeldungen!!! 

o Besonderer Dank an Jacques Friedrich für Spenden 

• Ausblick 2025 

o Seit Januar wieder 7 Anfragen im Alter zwischen 5-14 Jahren 

o Start des Sommertrainings Anfang Mai 

o Sommercamp Anfang August 

o Jugendmeisterschaften 

• Kinder aus dem reinen Trainingsbetrieb auf die Plätze bekommen 

Ziel: mehr Jugendmannschaften (U9, 2x U12 / U15 M & W) 

→ Jugend im Training moRvieren sich öSer miteinander auf den  

     Plätzen zu verabreden (mind. 1x pro Woche) & Eltern wenn möglich 

     dafür sensibilisieren 

Die Mitglieder haben nach dem Bericht des Jugendwarts keine offenen Fragen. 

Bericht des Schriftführers 

 Werbung 

o Unsere aktuellen Werbepartner 

 Neuer Werbepartner Rechtsanwalt Franz Steinau (neu seit 2023) 

 VKB Marcel Gemmeke (neu seit 2022) 

 ERGO Niclas Theis 

o Wir suchen weitere neue Werbepartner 

 Top-Lage (belebte Tennisanlage, S-Bahn, Fußgänger) 

 Über 4000 Vereinsmitglieder SV Esting1972 e.V. 

 Sehr günstige Preise  

 Individuell gestaltbar 

 1.000€ (netto p.a.) 

Die Mitglieder haben nach dem Bericht des Schriftführers keine offenen Fragen. 

4. Entlassung der Abteilungsleitung 

Franz Stein stellt den Antrag auf Entlastung der Abteilungsleitung, die Abstimmung wird offen mit 

folgendem Ergebnis durchgeführt: 

Die Abteilungsleitung wird einstimmig entlastet, keine Gegenstimme, 5 Enthaltung. 

5. Bildung des Wahlausschusses 

Nach offener Frage erklärt sich Franz Stein freiwillig bereit die Wahl als Wahlleiter- und Sprecher zu 

leiten. Alexander Rosopule stellt sich als Schriftführer zur Verfügung. 



6. Neuwahlen 

 

a. Schriftführer 

Stefan Raum schlägt erneut Niclas Theis als Schriftführer vor, dieser erklärt sich zur Wahl bereit. Eine 

offene Wahl wird vereinbart. 

Niclas Theis wird einstimmig unter eigener Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

b. Sportwart 

Stefan Raum schlägt den abwesenden Ernst Gistl als neuen Sportwart vor, dieser hat sich vorab zur 

Wahl bereit erklärt. Eine offene Wahl wird vereinbart. 

Ernst Gistl wird einstimmig unter eigener Enthaltung gewählt. 

10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

c. Abteilungsleiter 

Niclas Theis schlägt erneut Niklas Fuchs als Abteilungsleiter vor, dieser erklärt sich zur Wahl bereit. 

Eine offene Wahl wird vereinbart. 

Niklas Fuchs wird einstimmig unter eigener Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

d. Technischer Leiter (für 1 Jahr) 

Nach offener Frage meldet sich kein Mitglied für die Position technischer Leiter, die Funktion bleibt 

vakant. 

7. Sonstige Beschlussfassung 

Alexander Rosopulo fragt: wann werden die Plätze bzw. die Saison eröffnet? 

Antwort Niklas Fuchs: nach erfolgten Arbeitseinsatz, je nach Wetter im April 

Franz Stein würdigt die gute und reibungslose Arbeit der Abteilungsleitung. 

Alexander Rosopulo weist auf die Dringlichkeit der Ballbestellung hin. 

Niklas Fuchs bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und beendet die ordentliche 

Mitgliederversammlung um 20:29 Uhr. 

 

 

_________________        _________________ 
Unterschrift Abteilungsleiter        Unterschrift Schriftführer 

Niklas Fuchs         Niclas Theis 








